

Estimadas familias de 4º de ESO.

Esperamos que al recibo de estas líneas os encontréis todos bien.

Nos ponemos en contacto con vosotros en relación con el viaje de estudios de vuestros hijos a Portugal, que el centro y Viajes Aneto había organizado para este mes de junio. Estaría de más detallar las razones que hacen imposible la realización de este viaje en las actuales circunstancias sanitarias, por todas las incertidumbres que genera. Por si estas razones fueran pocas, las últimas ordenanzas educativas sitúan precisamente en esas fechas previstas el desarrollo de la evaluación final y extraordinaria de la ESO.

Queremos transmitir nuestra satisfacción por la dedicación y el empeño que Viajes Aneto está poniendo en la recuperación de todas las cantidades adelantadas por las familias a intermediarios, transportistas, visitas y alojamientos. En ese sentido, la empresa está insistiendo al hotel en la devolución de la señal depositada. Ese es el motivo del importe que todavía no os ha sido devuelto. Si se consigue recuperar en parte o totalmente ese depósito la Agencia de Viajes os lo hará saber oportunamente.

Lamentamos como vosotros toda esta situación y este extrañísimo fin de etapa educativa de vuestros hijos. Son los tiempos que nos ha tocado vivir, y esperamos que el futuro nos depare grandes oportunidades para recuperar estas oportunidades perdidas de seguir aprendiendo juntos.

Un afectuoso saludo
La directora



Fdo.: Cristina Auría.
En Zaragoza a 5 de mayo de 2020.